

■ 7期生の感想



- ・ 身近に相談できる仲間が増えた。
- ・ 新しい体制づくりにより、やりたかった事業に注力できるようになった。
- ・ 奈良でこんなに価値の高いプログラムが受けられることに驚いた。



- ・ NSPに参加しなければ出会えなかった前向きな仲間に出会えた。
- ・ 頭の中の思考の棚卸ができた。
- ・ 現状や事業成長の一步先を目指すことに本気になれた。



- ・ ゼロイチの起業家の挑戦を見て、4代目の自分も挑戦したくなった。
- ・ 内面を深く考える習慣がついた。
- ・ フォーラムは自分を高みに連れて行ってくれるような時間だった。



- ・ 仕事に対する軸について考え、深掘りすることができた。
- ・ 興味はあったが、手を付けていなかったことに挑戦できた。
- ・ 一人で考えているだけでは気づかない視点に気づけた。



- ・ 起業初期の中、気軽に相談できる仲間に出会えた。
- ・ 自分の引き出しが増え、視野が広がった。
- ・ 起業の先輩の成功談だけでなく、失敗談まで聞くことができた。



- ・ できていないことに多く気づかされた。
- ・ 高みを目指す仲間に出会い、「自分もあのステージに行ってい、大きなことを語っていい」と思えるようになった。